



ABSTRAK

M. Irvan Al ‘Aziz, NIM B01209034, 2013. “Para Pencari Tuhan (PPT) Jilid 7 episode 01, tayang 10 Juli 2013 Di SCTV”. Skripsi Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Fokus masalah pada penelitian ini adalah mendekripsikan tentang menemukan suatu teori dakwah dalam Sinetron religi dengan judul Para Pencari Tuhan jilid 7 episode 01 tayang pada 10 Juli 2013 di SCTV. Untuk menjawab rumusan masalah tersebut, dalam penelitian ini peneliti menggunakan pendekatan penelitian kualitatif deskriptif dengan metode analisis framing Gamson Modigliani.

Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah dokumentasi. Selama proses penelitian berlangsung, peneliti di sini melihat dan memahami dari Sinetron religi Para Pencari Tuhan jilid 7 episode 01 tayang pada 10 Juli 2013 di SCTV, kemudian peneliti juga berusaha semaksimal mungkin untuk mengumpulkan dan menyalin data – data yang ada kaitannya dalam penelitian ini, seperti buku – buku yang berkaitan dengan (dakwah, dan televisi), situs–situs di internet sehingga nantinya peneliti dapat merangkum hal–hal yang terpenting dari semua data yang berhasil didapatkan. Setelah itu, peneliti menganalisis untuk membedah serta mengetahui bagaimana teori dakwah dalam Sinetron religi dengan judul Para Pencari Tuhan jilid 7 episode 01 tayang pada 10 Juli 2013 di SCTV.

Dalam sinetron para pencari tuhan yang disiarkan oleh SCTV terdapat cerita antagonis dengan perilaku serakah yang di perankan oleh dua pencuri dan udin, adapun perilaku yang ingin mendapatkan ridho Allah yang di perankan oleh Asrul, Pak Ustadz, Azam, Bang Jek. Hasil penelitian penulis, tentang Sinetron Para Pencari Tuhan jilid 7 episode 01 tayang 10 juli 2013 di SCTV, menemukan teori bahwa terdapat cerita antagonis dalam sinetron itu.



KATA PENGANTAR

Puji syukur Alhamdulillah atas kehadiran Allah SWT. Segala limpahan rahmat, hidayah, taufiq dan inayah-Nya sehingga dapat terselesaikan skripsi ini dengan baik, sebagai salah satu syarat menyelesaikan Program Strata Satu (S1) di Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi IAIN Sunan Ampel Surabaya Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam. Sholawat dan salam senantiasa terlimpahkan kepada Baginda Rosul Muhammad SAW yang telah memberikan jalan bagi kami menuju *Dinul* Islam.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari bahwa penyelesaiannya atau penulisannya tidak terlepas dari bantuan dan dorongan dari berbagai pihak, baik yang bersifat moril maupun materiil. Untuk itu, dalam kesempatan ini ucapan terima kasih dan penghargaan patut dihaturkan kepada semua pihak yang telah membantu kelancaran penulisan skripsi ini, terutama ucapan terima kasih kepada Ayahanda dan Ibunda, yang telah bersusah payah dalam memberikan bantuan moral, spiritual dan finansial demi kelancaran dan kesuksesanku. Ucapan terimakasih juga patut diberikan kepada:

1. Prof. Dr. H. Aswadi, M. Ag. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Abdullah Sattar, S.Ag., M.Fil.I. selaku Ketua Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam.
3. Drs. Masduqi Affandi, M.Pd.I. selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak meluangkan waktu, dan mencurahkan tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan kepada penulis, sehingga skripsi dapat terealisasikan dengan baik.
4. Bapak, Ibu Dosen, dan segenap pejabat, staf dan karyawan di Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi IAIN Sunan Ampel
5. Semua Teman-teman seperjuangan di Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam angkatan 2009.



6. Kawan-kawanku di organisasi HMJ KPI, terima kasih atas pengertian kalian untuk memberikan kesempatan penulis untuk berkonsentrasi menyelesaikan skripsi ini, do'amu, motivasimu menjadi kekuatan bagi penulis.
7. Calon istriku Wahyu nur anisah yang aku sayangi.
8. Semua pihak yang telah membantu terselesaikannya skripsi ini, baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Kepada semua pihak yang telah membantu, semoga amal baiknya diterima oleh Allah SWT serta mendapatkan balasan yang sesuai dengan amal baiknya. Amin. Semoga skripsi ini bermanfaat, baik bagi penulis maupun bagi khalayak pembaca pada umumnya serta bagi perkembangan keilmuan.

Surabaya, 17 Juli 2013

Penulis